

OPEN CALL

Dance ALL IN.

SHARING ACROSS BORDERS EDITION 3 | INTERNATIONALES NETZWERK-FESTIVAL

Bewirb Dich für das Pitching!

Zeig Deine Idee!

Vernetze Dich!

Tausche Dich aus!

Das biennale Netzwerk-Festival SHARING ACROSS BORDERS geht vom **29.05. – 01.06.2025** unter dem Motto DANCE ALL IN in die 3. Runde. Nach den großartigen Erfahrungen aus den Editionen 2021 und 2023 laden die ehrenfeldstudios ein weiteres Mal internationale Tanzkünstler:innen aus dem studiotrade-Netzwerk ein, um mit 5 jungen Nachwuchstalenten aus NRW in den Austausch zu gehen.

Innerhalb eines langen Wochenendes mit unterschiedlichsten Formaten (Pitching, Gesprächs- und Feedbackrunden, Workshops und Aufführungen) ist es Ziel, junge Tanzschaffende mit nationalen und internationalen Choreograf:innen zusammenzubringen, ihre Entwicklung zu stärken, Arbeitsperspektiven über die gewohnten Grenzen hinaus zu schaffen und nachhaltige Kontakte zu knüpfen.

Wer kann sich bewerben?

Junge Tanzschaffende und Absolvent:innen aus NRW der Bereiche Tanz, Choreografie oder Performing Arts. PITCH (IM)PERFECT fordert dazu auf, Ideen und künstlerische Arbeitsentwürfe einzureichen (Ausschnitte aus fertigen Arbeiten werden nicht berücksichtigt!), die während des Netzwerk-Wochenendes präsentiert werden, um mögliche Partner:innen und Residenzen für die Weiterentwicklung und Umsetzung des Projekts zu finden. Für die Pitches steht jeweils ein Zeit-Slot von 25 Minuten zur Präsentation + 15 Minuten für Feedback/Publikumsgespräch zur Verfügung.

Eure Bewerbung sollte beinhalten:

- Genaue inhaltliche Beschreibung des Projekts (ca. 1 DIN-A 4 Seite)
- Status des Projektes (beantragt/gefördert/Partnerorganisationen/Koproduzenten etc.)
- CV aller Beteiligten
- Fotos und ggf. Video-Links zu früheren oder der beworbenen Arbeit
- Bitte formuliert knapp, welche konkrete Hilfe ihr für euer Vorhaben benötigt. Bitte bedenkt, dass der technische Aufbau unaufwendig sein muss.

Bewerbungsunterlagen bitte als ein PDF per E-Mail zusenden an Andrea Kößler:

organisation@ehrenfeldstudios.de

Bewerbungsschluss ist der 31.03.2025.

Die Auswahl erfolgt im April 2025 durch eine Jury aus Vertreter:innen der *studiotrade* Partner:innen und Silke Z. (künstlerische Leitung der ehrenfeldstudios).

[Hier](#) bekommt ihr einen Einblick in die letzte Edition von SHARING ACROSS BORDERS aus dem Jahr 2023.

Förderer und Partner:innen:



NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLENDEN
KÜNSTE

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



Stadt Köln
Kulturamt



Co-funded by
the European Union

Perform
Europe

OPEN CALL

Dance ALL IN.

SHARING ACROSS BORDERS EDITION 3 | INTERNATIONAL NETWORK-FESTIVAL

Apply for the pitching!

Show your idea!

Connect!

Exchange ideas!

The biennial network festival SHARING ACROSS BORDERS is entering its 3rd round from **29.05. - 01.06.2025** under the title DANCE ALL IN. After the great experiences from the 2021 and 2023 editions, ehrenfeldstudios is once again inviting international dance artists from the studiotrade network to enter into an exchange with 5 young up-and-coming talents from NRW.

During a long weekend with a wide variety of formats (pitching, discussion and feedback rounds, workshops and performances), the aim is to connect young dance professionals with national and international choreographers, strengthen their development, create work perspectives beyond the usual boundaries and establish lasting contacts.

Who can apply?

Young dance professionals and graduates from NRW in the fields of dance, choreography or performing arts. PITCH (IM)PERFECT invites you to submit ideas and artistic work drafts (excerpts from finished works will not be considered!), which will be presented during the network weekend in order to find possible partners and residencies for the further development and realization of the project. A time slot of 25 minutes for presentation + 15 minutes for feedback/audience discussion is available for each pitch.

Your application should include:

- Detailed description of the project content (approx. 1 DIN A4 page).
- Status of the project (applied for/funded/partner organizations/co-producers etc.).
- CV of all participants.
- Photos and, if applicable, video links to previous work or the work being applied for.
- Please state briefly what specific help you need for your project. Please bear in mind that the technical structure must be simple.

Please send your application documents as a PDF by e-mail to Andrea Kößler:

organisation@ehrenfeldstudios.de

The closing date for applications is 31.03.2025.

The selection will be made in April 2025 by a jury consisting of representatives of the studiotrade partners and Silke Z. (artistic director of ehrenfeldstudios).

[Here](#) you can get an insight into the latest edition of SHARING ACROSS BORDERS from 2023.

Förderer und Partner:innen:



NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLENDEN
KÜNSTE

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



Stadt Köln
Kulturamt



Co-funded by
the European Union

Perform
Europe